

TIR À L'ARC

Week-end sans faute pour les Archers



Des graines de champions, samedi à Yvetot

Le week-end dernier, les Archers du Roy d'Yvetot ont particulièrement brillé. Samedi, le club organisait pour la première fois une compétition spéciale jeunes, réservée aux archers qui n'ont jamais concouru officiellement. Ce fut une réussite puisque les huit licenciés des Archers du Roy engagés ont remporté un podium. Tous ont débuté cette saison. « Leur entraîneur, Sandy Peta, peut être fier de ses élèves », se réjouit Denis Foloppe, le président.

La réussite fut également du côté de l'organisation. Le nombre de participants affichait complet avec de nombreux bénévoles.

Dimanche, vingt-neuf des adultes du club participaient à la compétition de Montivilliers en tir nature, qui était le support à la fois du championnat départemental et d'une manche du championnat de Normandie par équipes de club. Hors de leurs bases, les Yvetotais ont également connu le succès, avec une mention particulière à la

dynastie Thiebaut : Loïc Thiebaut, champion départemental junior, Léna Thiebaut, 1re en catégorie découverte, Rodrigue Barroy, 2e en cadet, Nicolas Lebarbier, 4e chez les seniors et Jean-Marie Thiebaut vice-champion départemental vétéran. Dans la dynastie, Kenzo fait partie des huit jeunes qui ont décroché un podium samedi. Il vient de gagner la compétition jeune d'Yvetot chez les poussins en arc nu, mais il avait aussi gagné celle de Saint-Valery début avril.